

Antrag Nr. 10-O-06-0021

BFW-Fraktion

Betreff:

Verbesserung des Angebotes der Wiesbadener Volksbank in Auringen

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen möge die Ortsverwaltung beauftragen, in Kontakt mit der Wiesbadener Volksbank zu treten, um die Versorgung vor Ort zu optimieren.

Begründung:

- Der Geldautomat der Wiesbadener Volksbank am Edeka ist ungeschützt im Freien angebracht. Dies ist in Zeiten schlechter Witterung, insbesondere in den Wintermonaten nicht angenehm.
- Auch fühlen sich viele Bürger nicht wirklich sicher, wenn sie z.B. zu später Stunde, in der Dunkelheit, dort Geld abheben möchten – für jeden sichtbar, auch von der Straße her.
- Geldausgabeautomaten, die im Freien angebracht sind, sind häufig Manipulationen ausgesetzt. Auch hier ist die Sorge der Bürger groß.
- Ferner können in Auringen nun weder Briefe noch beleggebundene Überweisungen direkt bei der Volksbank abgegeben werden.

Wiesbaden, 29.11.2010